

Herren Kreisklasse A Staffel 2

TTC Wiesloch-Baiertal III : TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. II
Freitag, 27.01.2023, 20:30 Uhr

Hopfinger macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Kreisklasse A Staffel 2 traf der TTC Wiesloch-Baiertal III am Freitag, den 27. Januar im 10. Saisonspiel auf den TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:15 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Ralf Kahlich. Auffällig war, dass der TTC Wiesloch-Baiertal III diese Partie mit einem und der TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. II mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Zwischenzeitlich mussten Kahlich / Hopfinger zwar einen Satz abgeben, fuhren ihr Spiel gegen Großmann / Ehlen aber dennoch sicher mit 11:4, 11:6, 5:11, 11:7 ein. Passende spielerische Mittel hatten am Nachbarisch O'Neal / Kahlich letztlich parat, um sich gegen Klee / Krüger durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Bender / Riehm waren wenig später die Gastgeber te Uhle / Pham. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Zwar brachte Steffen Krüger Ralf Kahlich phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Ralf Kahlich mit 3:1 durch. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Thorsten Klee war für Claudio Hopfinger schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Dann ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Nicht einen Satzgewinn überließ Norman O'Neal seinem Gegner Erich Ehlen beim ungefährdeten 3:0-Sieg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Das Einzel zwischen Felix te Uhle und Michael Großmann endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 6:1. Thorsten Kahlich überzeugte im Einzel gegen Florian Riehm, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. In toller Verfassung präsentierte sich Vu Pham im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Kevin Bender. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Obwohl Ralf Kahlich fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Thorsten Klee zurück ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Kahlich zu Ende ging. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Claudio Hopfinger besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Steffen Krüger noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TTC Wiesloch-Baiertal III die Halle.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Wiesloch-Baiertal III am 17.02.2023 gegen den TTC Edingen-Neckarhausen III möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 03.02.2023 gegen den TTV Mühlhausen V einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Wiesloch-Baiertal III

Doppel: Kahlich / Hopfinger 1:0, O'Neal / Kahlich 1:0, te Uhle / Pham 1:0

Einzel: R. Kahlich 2:0, C. Hopfinger 1:1, N. O'Neal 1:0, F. Uhle 1:0, T. Kahlich 1:0, V. Pham 0:1
TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. II
Doppel: Klee / Krüger 0:1, Großmann / Ehlen 0:1, Bender / Riehm 0:1
Einzel: T. Klee 1:1, S. Krüger 0:2, M. Großmann 0:1, E. Ehlen 0:1, K. Bender 1:0, F. Riehm 0:1